

Concours SIGEM : SKEMA confirme sa 6^e place



*Les diplômés de SKEMA lors de la cérémonie de remise de diplômes, le 2 juillet 2022 à la Seine Musicale. Parmi les diplômés, **Romain Cannone** qui reçoit son diplôme et le prix d'excellence des mains d'**Alice Guilhon**. Il ne savait pas encore qu'il allait décrocher la médaille d'or à l'épée aux mondiaux du Caire le 19 juillet.*

Les résultats du concours de la Banque Commune d'Épreuves (BCE) ont été publiés aujourd'hui par le SIGEM. SKEMA s'ancre dans le Top 6.

L'école présente sur les 5 continents confirme cette année sa 6^e place parmi les 27 Grandes Ecoles de management membres du SIGEM.

Nouvelle preuve de l'attractivité de l'école

Avec 8140 candidats qui l'ont choisie (soit 85% des candidats de la BCE - Banque Commune d'Épreuves), SKEMA est l'école préférée des étudiants de classes préparatoires par le nombre pour la 3^{ème} année consécutive.

Cette 6^e place confirme la tendance de fond observée depuis plusieurs années en termes de choix des préparatoires. Sur les 9 dernières années, SKEMA a affiché une progression constante et gagné ainsi 7 places au SIGEM.

Des innovations porteuses de sens pour les classes prépas

A la rentrée, les étudiants qui intègrent SKEMA vont ainsi approfondir **les sciences sociales** au travers du nouveau module « Grands enjeux de la société contemporaine » confié à l'éminent sociologue Philippe Riutort. **La géopolitique**, axe très fortement déployé par l'école se concrétise cette année par la création d'une école de géopolitique portée par Frédéric Munier en tant que directeur exécutif et l'accord de double-diplôme signé avec Sorbonne Université.

Dans les domaines de **la technologie**, SKEMA vient également d'annoncer des accords de double-diplôme avec de prestigieuses universités internationales telles que Polimi (ex-Polytecnico di Milano)

en Product Management et UX Design et le Massachusetts Institute of Technology (MIT CTL) dont les étudiants en supply chain et procurement vont profiter des enseignements dans le cadre du Micromaster MITx créé et délivré par l'université américaine.

« Si les candidats préparatoires positionnent fortement l'école parmi les toutes premières françaises, c'est en raison de la capacité de SKEMA à placer l'innovation au cœur de son Programme Grande Ecole et du dispositif de continuum « ThinkForward » (Penser Demain) pour décrypter les grands enjeux du monde et se projeter dans les métiers d'avenir » déclare Denis Boissin, directeur du Programme Grande Ecole.

À propos de SKEMA Business School

Avec 9 500 étudiants de plus de 120 nationalités et 50 000 diplômés présents dans 145 pays, SKEMA Business School est une école globale qui, par sa recherche, plus de 70 programmes d'enseignement et sa structure multi-site internationale forme et éduque les talents dont ont besoin les entreprises du XXIe siècle. Désormais, l'école est présente dans 6 pays : 3 campus en France (Lille, Sophia-Antipolis, Paris), 3 en Chine (Suzhou, Shanghai, Nanjing), 1 aux Etats-Unis (Raleigh), 1 au Brésil (Belo Horizonte) et 1 en Afrique du Sud (Stellenbosch – Le Cap), ainsi qu'un centre de ressources et de recherche en Intelligence Artificielle au Canada, à Montréal.

Les 180 professeurs que compte la Faculté se répartissent dans 3 académies (Globalisation, Innovation, digitalisation). La Recherche compte 5 centres qui représentent les principales dimensions du management.

SKEMA Ventures, le dispositif d'incubation-accélération de SKEMA compte plus de 200 projets incubés.

SKEMA est multi-accréditée - Equis, AACSB et EFMD Accredited EMBA. Ses programmes sont reconnus en France (Visa, Grade de Licence, Grade de Master, RNCP, label CGE), ainsi qu'aux Etats-Unis (Licensing), au Brésil (Certificação) et en Chine (Reconnaissance ministère de l'Education)

www.skema-bs.fr - Suivez-nous sur twitter: @SKEMA_BS

Contact presse :

SKEMA Business School | Christine Cassaboïs | Tél : +33 (0) 627 493 659 christine.cassabois@skema.edu